

変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

5月の月間
青少年奉仕月間

本日の例会プログラム 第2234回例会令和7年5月19日

- ・会員卓話 中川 英治 会員
- ・会員卓話 堀内 裕治 会員

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

日 状 況	
会員数	58名
本日出席者数	36名
本日欠席者数	22名
出席率	62.07%

前々回修正出席状況	
メイクアップ数	1名
修正出席率	72.41%
メイクアップされた方(敬称略)	渡邊友樹

ニコニコ BOX	3件 累計	15,000円 88,000円
-------------	----------	--------------------

募金箱	6,666円 累計 182,599円
-----	-----------------------

会長挨拶

大迫雅浩会長



皆さん、こんにちは。

まずはじめに、本日のビジターならびにゲストのご紹介をさせていただきます。本日のビジターは告坂和紀さんです。所属は熊本南RC、職業分類は社会保険労務士です。また、本日はオブザーバーとして奥様と子供さんも見えられています。

先週の会長挨拶の際に少し触れさせていただきましたが、熊本の同業者のロータリアンの先輩を通じて、ロータリーでご縁が繋がった友人です。コロナ前の6年ほど前だと思いますが、熊本の同業の先輩から「大迫ちゃん、相談があるったい。実はロータリーの後輩が、宮崎のシーガイアがお気に入り、お付き合いしている彼女にセラトンでプロポーズしたいって相談を受けたったい、あんた知り合いがおるやろ？演出とか考えてくれんね？」という無茶ぶりを受けまして…。当時、当クラブの会員で、今は退職をされたフェニックスリゾートの入佐さんにかかなり無理を言って、42階の落合シェフのイタリアンレストランアルコの良い席をリザーブしてもらい、ホテル最上階のチャペル「エル・シエロ」を少しだけお借りして、プロポーズのシーンを演出しまして見事ご結婚に至ったご夫婦となります。

当日、私は生憎、外せない出張で宮崎に居らず、電話やメールで何度も確認しながらでしたが見届けることができず大変失礼しました。安心はしている者の、「桜咲く」なら花束とシャンパンを。「桜散る」ならそのままそっとしておいてくれ。とお願いし、ドキドキしておりました。今

こうしてご夫婦となられたお姿を見て改めて大変嬉しく思います(笑)。

そんなご縁でそれ以降、色々贈り物をいただいたり、結婚式の写真を送っていただいたり、新婚旅行のお土産をいただいたり、お子様が生まれたというお写真をいただいたり、まるで仲人の様なお付き合いをさせていただいています…。告坂さんとは一度ごあいさつ程度お会いしましたが、奥様は初めてお会いしますね！それで今期は私が会長をしていることもあり、その間に是非ということで、ご夫婦でわざわざ来県されることになりました。お子さんがまだ5歳と1歳ということもあり、旦那さんはビジターとしてこの後の例会にもご参加いただき、奥様はオブザーバーとして、会長の時間でご紹介だけさせていただきます、この後、告坂さんのご挨拶の後、一旦ご退席されます。

ロータリーが紡いだ、ロータリアンのご縁ということで、ご容赦いただければと思います。ようこそ当クラブの例会へ。心より歓迎申し上げます。本日はゆっくりとお過ごしください。

話は変わりますが、またまた弊社の朝の朝礼で、独身の企画・デザイナーの女性の話で、「ペイフォワード」という言葉についてお話しします。皆さん、「ペイフォワード」という言葉を聞いたことがありますか？

ペイフォワードとは、自分が受けた善意を、恩を返してくれた本人ではなく、別の誰かに渡す行動や考え方です。「恩返し」は、誰かから優しさや助けを受けたときに、相手に対してお返

しをする一対一の関係ですが、ペイフォワードは、例えば、誰かに助けられた際に、その人に直接お返する代わりに、別の誰か困っている人を助けることで善意の輪を広げていくというものです。

善意の行為が、地理や時間軸を超えて無限に広がっていく可能性があります。

無償の善意で社会全体をより良くする考え方は、日本では「恩送り」と訳されることもあり、善意の連鎖を循環させることを目的としているそうです。

語源は「Pay it forward」で、直訳は「先に払う」です。

私が知っていたのは、「ペイ・フォワード 可能の王国」という映画で、世界をより良くするためには何をしたらよいか？という先生の問いかけに対して、ある少年が1つの親切を3人に広げることで世界を変えようとする内容だったと思います。もう一つは、Youtubeでよくあるシーンの動画ですが、前のレジに並ぶお母さんが小さな子供にお菓子をねだらて、なけなしの持ち金で買ってあげようとするが小銭が足りなく困ってしまう。そんな時、それを見ていた他人がそっと差額を支払って、無言で立ち去る…。

そしてそんな小さな善意が、どんどん沢山の人の善意の輪につながっていく…みたいな。よくYoutube動画などで上がっている系統ですね。

別に他人だけではなく、親、恩師、上司、先輩など、若いころにお世話になったことを、自分が成長した時に、自分が受けた恩と同じような支援を他の若者に送るとか、人が捨てたごみを拾うとか、そんな小さな行為でも良いのです。

ロータリーの様々な活動も、ペイフォワードの考え方に通じるものも沢山あります。世界規模、日本規模のこともあり、入会してしばらくは、なかなか自分が誰のために、何のために行動するのかが理解しにくいものですが、海岸清掃しかり、米山奨学しかり、ポールハリス基金しかり、寄付や行動という形ではありますが、全ては恩送りではないでしょうか。

ペイフォワードの考え方がもっと浸透すれば、ロータリー活動もより分かりやすく、行動しやすくなるような気がします。

私自身、まだまだ未熟なロータリアンで、まだまだ勉強が足りませんが、ロータリーを学び、

ロータリーで学んだことを職業に活かし、また職業を通じて社会に奉仕してゆけるよう精進して参りたいと思います。

さあ今日は、新しい週のはじまりです！

上機嫌で!!楽しく1週間を過ごしましょう!!!

ビジター紹介

告坂和紀会員（熊本南RC）

●バナー交換

熊本南RC 告坂和紀様



幹事報告

大浦秀幸幹事



本日の幹事報告は3点ございます。

1. 2025年5月のロータリー為替レートは1ドル142円でした。
2. 4月26日付けのエコキャップの受領数は1290個でした。ご協力ありがとうございました。
3. 戸高ガバナー補佐が第2730地区の奄美ロータリーのEND POLIO NOWの行事に参加され、おみやげをいただきましたので、帰りにもらって帰るようにおねがいします。

親睦委員会

笹栗 康委員長



5月10日に行われましたゴルフコンペの結果を発表いたします。

- 3位黒田会員、2位杉本会員、
1位長澤会員

ニコニコBOX



長澤好太郎会員

ゴルフコンペ優勝しました。



告坂和紀会員

本日、念願の宮崎南RCのメーキャップにお伺いさせて頂きありがとうございます。

今年は創立50周年の年という事で、誠にありがとうございます。記念の年にメーキャップ出来て嬉しいです。皆様の益々の発展とご健勝を祈念してニコニコ致します。

●結婚月

高瀬俊彦会員、川村雅宣会員、田中 寛会員



●誕生月

小園隆司会員、黒木 誠会員



社会奉仕委員会

田中靖彦委員長



2024～2025年度 宮崎県中部グループ
「ロータリー奉仕デー」
海岸美化プロジェクト

来たる6月8日(日)、宮崎県中部グループ「ロータリー奉仕デー」を開催致します。今回は、青島商工振興会様、青島神社様のご協力を得て、海岸美化活動として、青島の北側遊歩道に打ち上がっております多数の流木を中心に清掃いたします。

今年は戸高ガバナー補佐を選出しています。当宮崎南ロータリークラブが主幹となりますので皆様のご協力をお願いします。

●日 時：令和7年 6月 8日(日)

10：00～12：00 ※雨天中止

●場 所：宮崎市青島(青島神社の北側海岸近辺)

※当日は、作業に適した服装・靴でご参加ください。また、作業手袋・水分補給の飲み物を必ずご持参のうえ、怪我や熱中症予防対策等をしっかりと活動してください。

※現地は、海岸で岩や石で足元が不安定になりやすい場所です。体調・体力に不安のある場合は無理をなさらないでください。

次年度幹事報告

日高安隆次年度幹事



次年度幹事予定者の日高です。

- ①本日皆様にお配りした次年度「理事役員及び委員名簿」に1カ所訂正をお願い致します。クラブ戦略(危機管理委員会)のメンバーで委員「大浦秀幸」→「安川 潔」に変更をお願い致します。
- ②5月18日(日)次年度役員・各委員長さん向けの地区研修・協議会が延岡市の野口遵記念館で行われます。宮崎南RCからの参加者9名に本日資料を配付しておりますが、どうか当日は宜しくお願い致します。

青少年奉仕委員会卓話

黒田福太郎委員長



宮崎南ロータリーは、宮崎県サッカー協会の支援のもと、U9少年少女サッカー大会を3月20日に開催しました。南ロータリーから大迫会長はじめ総勢25名の参加していただきました。大会には宮崎県内から48チームに参加いただき、イースト・ウエストパートに分かれ、それぞれの1～3位グループで決勝トーナメントを実施しました。天気にも恵まれ、子どもたちの笑顔がはじけた大会になりました。またサッカー協会の方より、キッズ大会を協会と実施してくれる企業を探しているそうです。ぜひこの中からいらっしゃいましたら私まで教えてください。

青少年奉仕は、ロータリーの「青少年奉仕(Youth Service)」とは、ロータリークラブが若者の成長とリーダーシップの育成を支援するために行う奉仕活動の一分野です。これはロータリーの5大奉仕部門の一つであり、特に青少年や若者を対象にしたプログラムや活動を通じて、次世代のリーダーを育て、社会への貢献を促進することを目的としています。

主な活動内容には以下のようなものがあります：

1. インターアクト (Interact)：中高生を対象としたクラブで、奉仕活動を通してリーダーシップや国際理解を深めます。
2. ローターアクト (Rotaract)：18歳以上の若者が参加するクラブで、地域社会への奉仕や自己研鑽、国際交流などを行います。
3. 青少年交換プログラム (Youth Exchange)：

学生を対象にした国際交換プログラムで、異文化理解を深める経験を提供します。

4. RYLA (ロータリー青少年指導者養成プログラム) : 若者向けのリーダーシップ研修プログラムです。

青少年奉仕は、若い世代が地域社会と国際社会で活躍するための基盤を築くことを目指しています。日本国内でも様々な方法で、地域社会の子どもたちを支援しています。ほんの一例ですが、ご紹介させていただきます。

・地域の子どもたちの命を守る

「交通安全教室支援」

豊川宝飯ロータリークラブ(第2760地区 愛知県)は地域の保育園や幼稚園、小学校で活用されるよう、老朽化した交通安全教室用の信号機一式の寄贈および地元の警察署の協力を得て交通安全教室を実施しました。

・子どもが主体的に読書に取り組む機会創出

高山中央ロータリークラブ(第2630地区 岐阜県)は市内図書館を利用する子供たちのニーズに応え、人気絵本の寄贈などや、親子で参加できる講演会やワークショップを開催し親子110名が参加しました。

・医療型障害児入所施設での歯科検診

「歯科治療を行うための体制構築」

大阪上方ロータリークラブ(第2660地区 大阪府)はポリオ根絶と子どもへの奉仕に重点をおいた新設のクラブです。歯科医師が多く在席していることをいかし、重症心身障害児や肢体不自由児の歯の健康を守るため、歯科検診を実施しました。

・ひとり親家庭支援

熊本江南ロータリークラブ(第2720地区 熊本県)は新入学児童ハンドセルを寄贈し、贈呈式を行いました。

中には地区補助金を活用しているものもあり、こうした様々な支援活動は、子どもたちの安全と健やかな成長を願い行動をおこすことが青少年奉仕活動になります。

引き続き宮崎南ロータリーの青少年奉仕を担っていけるように頑張ります。

本日はありがとうございました。



今日も又、皆様に「ロータリーの樹」の一枚のパンフレットをお配りしました。もう何回となくお配りしましたが、これはいわば「宮崎南クラブの曼荼羅」みたいなもので、ロータリーで得るべき主要な奉仕の理念に基づく目的、価値観、職業奉仕、目指す人格の形成、更には豊かな人生。楽しいロータリーライフ。などの主要なロータリー概要と求める究極を示したものです。

この中から覚えておきたい標示を3つ会員の皆様と一緒に確認したいと思います。

①ロータリーの五大胞子

クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕

②ロータリーの中核的価値観

奉仕・親睦・高潔性・多様性・リーダーシップ

③ロータリーの四つのテスト

真実かどうか。みんなに公平か。好意と友情を深めるか。みんなのためになるかどうか。

四つのテストはシカゴRC会長ハーバート・テラーが1932年に倒産の危機に瀕した会社の再建を依頼されて、再建の為に考え抜いた社員への行動基準でした。

テラーはこの基準に従業員、顧客、取引先全てに厳格に適用し、倫理的ターゲットは会社の信用を確立し、当時の金額で40万ドルの負債を5年間で返済し、その後株主配当まで行いました。その後1954年には国際ロータリー会長に就任し、この話が有名になり、その著作権がロータリーに寄付され今日まで生きています。

● 宮崎南ロータリークラブ ●

事務局 〒880-0806 宮崎市広島1丁目3-3秀豊ビル4階
TEL.0985-22-6767 FAX.0985-22-9170
HP : <http://mm-rc.sakura.ne.jp/e-mail> : m.m-rc@alto.ocn.ne.jp

例会場宮崎観光ホテル(毎週月曜日12:30~13:30開催)
〒880-8512宮崎市松山1-1-1
TEL.0985-27-1212